

**POLIDEPORTIVO****LO QUE DICEN Y HACEN LOS PERSONAJES****Honorato Haro  
y Espol ganan  
en el básquet**

Los quintetos de la Fundación Honorato Haro y Espol ganaron 88-43 a Fedeguayas y 89-71 a la ADN, respectivamente, en el campeonato provincial sénior de básquet masculino Omar Quintana Baquerizo, que se desarrolla en el coliseo Abel Jiménez Parra.

El certámen continuará este jueves, con los duelos Uruguay vs. Fedeguayas, a las 19:00; y La Salle vs. Fundación Honorato Haro, a las 20:30.

Los encuentros continuarán el próximo 9 de julio.